

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : **Theresia Gresia Lana**
 No. Induk/NISN : **2280/0108964194**
 Nama Sekolah : **SD KANISIUS SENGKAN**
 Alamat : **Jalan Kaliurang Km 7**

Kelas : **V A**
 Semester : **Ganjil**
 Tahun Pelajaran : **2020/2021**

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Ananda Theresia Gresia Lana baik pada sikap ketaatan beribadah, cinta pada sesama, berdoa sebelum melakukan kegiatan, toleransi beragama, mengucapkan salam.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	Ananda Theresia Gresia Lana baik dalam bersikap percaya diri, santun, jujur, cerdas, reflektif dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, akan mampu meningkatkan sikap disiplin, tanggung jawab, disiplin, tanggung jawab,.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 60

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dik at	Deskripsi	Nilai	Pre dik at	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	89	B	Ananda Theresia Gresia Lana memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami diri sebagai perempuan atau laki-laki menurut citra Allah, baik kemampuan dalam memahami karya keselamatan Allah yang dialami tokoh-tokoh perjanjian lama	88	B	Ananda Theresia Gresia Lana memiliki keterampilan sangat baik dalam bermain peran mengenai tokoh-tokoh perjanjian lama, baik keterampilan dalam
2	Pendidikan Kewarganegaraan	75	87	B	Ananda Theresia Gresia Lana memiliki kemampuan sangat baik dalam mengidentifikasi nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari, cukup kemampuan dalam menelaah keberagaman sosial budaya masyarakat	84	B	Ananda Theresia Gresia Lana memiliki keterampilan baik dalam menyelenggarakan kegiatan yang mendukung keberagaman sosial budaya masyarakat, cukup keterampilan dalam menyajikan hasil penggalan tentang manfaat persatuan dan kesatuan untuk membangun kenekunan
3	Bahasa Indonesia	70	75	C	Ananda Theresia Gresia Lana memiliki kemampuan sangat baik dalam mengklasifikasi informasi yang didapat dari buku, perlu bimbingan kemampuan dalam menentukan pokok pikiran dalam teks lisan dan tulis	77	C	Ananda Theresia Gresia Lana memiliki keterampilan baik dalam melisankan pantun hasil karya pribadi, cukup keterampilan dalam menyajikan hasil klasifikasi informasi yang didapat dari buku
4	Matematika	65	55	D	Ananda Theresia Gresia Lana memiliki kemampuan cukup dalam menjelaskan perbandingan besaran yang berbeda, perlu bimbingan kemampuan dalam menjelaskan dan melakukan penjumlahan dan pengurangan dua pecahan	50	D	Ananda Theresia Gresia Lana memiliki keterampilan sangat baik dalam menyelesaikan masalah perbandingan dua besaran yang berbeda, perlu bimbingan keterampilan dalam menyelesaikan masalah perkalian dan pembagian
5	IPA	68	65	D	Ananda Theresia Gresia Lana memiliki kemampuan baik dalam menjelaskan organ pencernaan dan fungsinya, perlu bimbingan kemampuan dalam menganalisis hubungan antar komponen ekosistem dan jaring-jaring makanan di lingkungan	87	B	Ananda Theresia Gresia Lana memiliki keterampilan sangat baik dalam membuat karya tentang konsep jaring-jaring makanan, cukup keterampilan dalam membuat model sederhana alat gerak
6	IPS	68	77	C	Ananda Theresia Gresia Lana memiliki kemampuan baik dalam menganalisis peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan masyarakat, cukup kemampuan dalam mengidentifikasi karakteristik geografis Indonesia	50	D	Ananda Theresia Gresia Lana memiliki keterampilan sangat baik dalam menyajikan hasil analisis tentang interaksi manusia dengan lingkungan, perlu bimbingan keterampilan dalam menyajikan hasil analisis tentang peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan masyarakat
7	Seni Budaya dan Keterampilan	70	82	B	Ananda Theresia Gresia Lana memiliki kemampuan baik dalam memahami pola lantai dalam tari kreasi daerah, cukup kemampuan dalam memahami gambar cerita	81	B	Ananda Theresia Gresia Lana memiliki keterampilan baik dalam membuat karya seni rupa daerah, cukup keterampilan dalam membuat gambar cerita
8	PJOK	70	73	C	Ananda Theresia Gresia Lana memiliki kemampuan cukup dalam memahami kombinasi gerak lokomotor, nonlokomotor, manipulatif dan permainan bola kecil dan memahami aktivitas latihan daya tahan jantung	83	B	Ananda Theresia Gresia Lana memiliki keterampilan baik dalam mempraktikkan kombinasi gerak dasar jalan, lari, lompat, dan lempar dan mempraktikkan aktivitas latihan daya tahan jantung

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre diklat	Deskripsi	Nilai	Pre diklat	Deskripsi
9. Muatan Lokal								
	a. Bahasa Jawa	60	71	C	Ananda Theresia Gresia Lana memiliki kemampuan baik dalam memahami teks deskriptif, cukup kemampuan dalam memahami kata dan kalimat beraksara Jawa	76	B	Ananda Theresia Gresia Lana memiliki keterampilan sangat baik dalam menggunakan unggah-ungguh basa, cukup keterampilan dalam melantunkan tembang macapat
	b. Bahasa Inggris	65	72	C	Ananda Theresia Gresia Lana memiliki kemampuan cukup dalam mencermati penggunaan kalimat efektif dan ejaan dalam kalimat sederhana mengenai healthy food dan sports dan menggali informasi penting dari teks bergambar sederhana mengenai human body dan healthy habits	86	B	Ananda Theresia Gresia Lana memiliki keterampilan baik dalam membuat kalimat sederhana mengenai healthy food dan sports dan membaca kalimat sangat sederhana berdasarkan gambar mengenai
	c. TIK	70	89	B	Ananda Theresia Gresia Lana memiliki kemampuan baik dalam mendefinisikan pengertian ikon dan mengidentifikasi menu pada corel draw x4	93	A	Ananda Theresia Gresia Lana memiliki keterampilan sangat baik dalam mendemonstrasikan pembuatan grafis dan membuat grafis dengan berbagai variasi warna, bentuk dan ukuran

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1			
2			
3			
4			

D. SARAN-SARAN

Ananda Theresia Gresia Lana, lebih disiplin lagi dalam menyelesaikan tugas dan mengikuti pembelajaran ya!

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	139 Cm.	- Cm.
2.	Berat Badan	33,3 Kg.	- Kg.

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik
4.	

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	-	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Orangtua/ Wali

Wali Kelas

Sri Asmi, S.Pd.
G. 9763



Depok, 19 Desember 2020

69139